
「中央薬局おおざの店 健康相談会」 

2020年月 10日 7日（水）に開催いたしました。 

 

 

 

 

 

物忘れによる薬の飲み方が分からなくなった 

最近頻繁に薬局に見えられ、物忘れの認識が少

しずつご本人も気づかれてきた様子の患者さん。

病院をいつ受診したか？薬は何をもらったの

か？などお話ししたことが分からなくなり、薬

が沢山残っていらっしゃいました。一包化やカ

レンダー作成も積極的に行ってきましたが、特

に新しい物事に対しては不信感が強く、たびた

びの来局と薬剤師の相談が必要になってきまし

た。ご家族との連絡、物忘れに必要な病院への

受診勧奨をさせていただき、今後も相談にのる

ことをお伝えしました。 

 

 

 

今飲んでいるお薬について 

現在、継続してご使用いただいている薬があ

る患者さん。健診で受けた検査結果でご使用

いただいている薬が原因ではとのコメントを

受けたとのご相談でした。可能性は否定でき

ず、健診結果の治療を受けていただきながら、

今後のお薬の継続した使用について医師と相

談してもらうようお話をしました。 

2名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。 

ご来局いただきありがとうございました。 
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